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VERBALE DEL CONSIGLIO DI DIPARTIMENTO 

FARMACO-CHIMICO UNIVERSITA' DEGLI STUDI DI 

BARI DEL GIORNO  29 SETTEMBRE 2008 

   Il giorno 29 Settembre  2008 alle ore 16.30  si riunisce il 

Consiglio del Dipartimento Farmaco-Chimico dell'Università di 

Bari nell'aula Magna della Facoltà di Farmacia, come da regolare  

convocazione del 16/9/08 da parte del direttore prof. Carlo 

Franchini  per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione Verbale Consiglio Dipartimento del 

25/7/2008   

2) Comunicazioni 

3) Dottorato di ricerca e Scuole di Dottorato di Ricerca 

XXIV° Ciclo (Anno 2009) 

4) Adempimenti relativi agli Spin-off 

5) Varie ed eventuali 

Sono presenti: prof. Altomare, prof. Avato, prof. Ferappi, prof. 

Franchini, prof. Maresca, prof. Natile, prof. Campagna, prof. 

Capriati, prof. S.Cellamare, prof. Colabufo, prof. Corbo, prof. 

Franco, prof. Lentini, prof. Leopoldo, prof. Loiodice, prof. Luisi, 

prof. Scilimati, prof. Tortorella, prof. Vitali, dr. Argentieri, dr. 

Armenise, dr. Arnesano, dr. Carocci, dr. Carbonara, dr. Catalano, 

dr. Cutrignelli, dr. De Gennaro, dr. De Nora, dr. Fracchiolla, dr. 

Intini, dr. Lacivita, dr. Laghezza, dr. Laquintana, dr. Lopedota, 

dr. Mallamaci, dr. Mandracchia, dr. Margiotta, dr. Nicolotti, dr. 

Perna, dr. Rosato, dr. Trapani, dr. Vitale, sig. Mastropasqua, sig. 

G.Cellamare. 
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Sono assenti giustificati:Berardi, Carotti, Florio, R.Perrone, 

G.Trapani, De Laurentis, De Candia, Palluotto, M.G.Perrone. 

Sono assenti ingiustificati:  Di Nunno, Carrieri, Ferorelli, 

Latrofa, Ottolino, Pacifico, Catto, Cellucci, Cianciarulo, Giovine, 

Leonetti, Di Masi. 

Constatata la presenza del numero legale, il Direttore del 

Dipartimento dichiara aperta la seduta e dà inizio alla discussione 

dei punti all'ordine del giorno. 

Il segretario verbalizzante è il sostituto segretario amministrativo 

sig. Giovanni Cellamare 

1)Approvazione Verbale Consiglio Dipartimento del 

25/7/2008   

Il Direttore dà  lettura del verbale della seduta del Consiglio di 

Dipartimento del 25/7/2008. 

Il Direttore chiede  al Consiglio se vi siano correzioni da 

apportare o parti da discutere. 

 Non essendoci interventi, il verbale viene posto in votazione ed 

approvato all’unanimità. 

2) Comunicazioni 

a) D.R.- Collocamento in congedo straordinario per motivi di 

studio della dott.ssa Adriana Trapani – ricercatrice 

b) Comunicazione rettorale del 28/7/08 – Modifica dell’art. 28, 

comma 1, lett.i) del Regolamento Generale di Ateneo 

c) Comunicazione rettorale del 28/7/08 –Modifica degli art. 44, 

comma 7 e 48 comma 2, lett. H) dello Statuto di Ateneo. 
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d) Trasmissione decreto rettorale – rappresentanti personale 

tecnico-amministrativo eletti nel Consiglio del Dipartimento-  

triennio accademico 2008/2011 

e) Trasmissione decreto rettorale – Costituzione Consiglio di 

Dipartimento – triennio accademico 2008/2011 

f) Trasmissione decreto rettorale – Nomina del prof. Cosimo 

Altomare a Direttore del Dipartimento – triennio accademico 

anno 2008/2011. 

3) Dottorato  di  ricerca  e  Scuole  di  Dottorato  di Ricerca  

XXIV° Ciclo (Anno 2009) 

   Il Direttore dà  lettura  dei documenti pervenuti dai 

Coordinatori dei Dottorati di ricerca con sede amministrativa 

presso il Dipartimento Farmaco-Chimico. Da tale 

documentazione  emerge che: 

a)  il prof. A.Carotti, coordinatore del Dottorato di ricerca in 

“Scienze Farmaceutiche”,  afferente alla Scuola di Dottorato in 

Scienze Farmaceutiche ha inoltrato la richiesta di rinnovo per il 

XXIV° ciclo del suindicato Dottorato.  

Dopo ampia discussione il Consiglio, all’unanimità, delibera di 

approvare la proposta di rinnovo del Dottorato con l’attivazione 

del XXIV° ciclo del Dottorato in “Scienze Farmaceutiche”.  

b) il prof. Natile, coordinatore del Dottorato di Ricerca in 

“Sintesi chimica ed enzimatica applicata” afferente alla scuola di 

Dottorato in Scienze Chimiche e Molecolari ha inoltrato la 

richiesta di rinnovo per il XXIV° ciclo del suindicato Dottorato. 

 Dopo ampia discussione il Consiglio, all’unanimità, delibera di 

approvare la proposta di rinnovo del Dottorato con l’attivazione 
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del XXIV° ciclo del Dottorato in “Sintesi chimica ed enzimatica 

applicata”.  

   Il Consiglio approva 

4) Adempimenti relativi agli spin-off 

   Il Direttore comunica che è arrivata la richiesta di approvazione 

dello schema di convenzione da stipulare tra il dipartimento 

Farmaco-Chimico e le costituende società di gestione degli spin 

off. A tal riguardo il Direttore riferisce che bisogna individuare 

una serie di costi e modalità di utilizzo delle strutture ed 

attrezzature che il dipartimento mette a disposizione degli spin 

off. Vista la delicatezza dell’argomento e la necessità di stabilire 

linee guida da poter poi utilizzare anche per successive richieste 

di altre società per la conduzione di spin off, il Direttore propone 

che tale ornamento venga discusso in giunta e per motivazioni di 

continuità con la futura direzione, propone che partecipi ai lavori 

anche il prof. Altomare, direttore eletto dal prossimo novembre, 

Il Consiglio approva all’unanimità.  

5) Varie ed eventuali 

a) Richieste nulla-osta 

-1) Il Direttore comunica che è pervenuta richiesta di 

autorizzazione  da parte del dr. Domenico Armenise, ricercatore 

confermato,  per far parte del Collegio dei Docenti del Dottorato 

di Ricerca in “Scienze del Mare” presso il Dipartimento  

Farmaco-Biologico, sezione  di Chimica e Biochimica 

Veterinaria” 

Il Consiglio approva 
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-2) Il Direttore comunica che è pervenuta richiesta di 

autorizzazione  da parte della dr.ssa .Rosanna Mallamaci, 

ricercatore,  per far parte del Collegio dei Docenti del Dottorato 

di Ricerca in “Scienze  del Mare” presso il Dipartimento  

Farmaco-Biologico, sezione  di  Chimica e Biochimica 

Veterinaria” 

Il Consiglio approva. 

-3) Il Direttore comunica che è pervenuta richiesta di 

autorizzazione  da parte del dr. Antonio Rosato, ricercatore 

confermato,  per far parte del Collegio dei Docenti del Dottorato 

di Ricerca in “ Scienze  del Mare” presso il Dipartimento  

Farmaco-Biologico, sezione  di  Chimica e Biochimica 

Veterinaria” 

Il Consiglio approva . 

-4) Il Direttore comunica che è pervenuta richiesta di 

autorizzazione  da parte del prof. Cesare Vitali, professore 

associato di Microbiologia, per far parte del Collegio dei Docenti 

del Dottorato di Ricerca in “ Igiene, Sanità Pubblica e Sicurezza 

Alimentare “ coordinatore Prof. Maria Teresa Montagna 

Il Consiglio approva . 

b) Commissione  giudicatrice - Borsa post-dottorato 

   Il Direttore informa che con comunicazione rettorale del 

29/9/2008  prot.nr. 79517/III/9 è stato indetto il concorso per 

l’attribuzione di nr. 1 borsa di studio post-dottorato per il corso di 

Dottorato in “Scienze Farmaceutiche”. 

   Ai sensi dell’art. 7 del predetto bando, il Consiglio deve 

procedere alla nomina della Commissione preposta alla 
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valutazione dei titoli, che dovrà essere costituita da: un 

professore di I Fascia, un professore di II fascia e da un 

ricercatore confermato. 

   Per quanto sopra il Consiglio procede alle seguenti 

designazioni, approvandole all’unanimità:  

- Prof. I fascia: prof. Francesco Berardi 

- Prof. II fascia: prof. Antonio Scilimati 

- Ricercatore: dr. Alessia Carocci 

   Il Consiglio approva all’unanimità. 

c) Richiesta  apparecchi scientifici 

Il Direttore comunica che è pervenuta la richiesta del prof. Carlo 

Franchini  per acquisire una nuova strumentazione per 

l’elettroforesi capillare “II P/ace System MDQ” per esigenze di 

ricerca e di messa a punto di metodiche analitiche per controllo 

di purezza e qualità. Tale esigenza nasce dalla constatazione che 

l’attuale strumento utilizzato dal gruppo non è più riparabile 

(mancanza di pezzi di ricambio).  

 La relativa spesa, circa 45.000,00 euro necessaria per la 

copertura delle rate di affitto o leasing,   graverà sul capitolo 

202200 spese per ricerca scientifica finanziate dalle Regioni.  

   Il Consiglio approva. 

d) Richiesta frequenza laboratorio 

- a) Richiesta di autorizzazione del Prof. Paolo Tortorella  alla 

frequenza del laboratorio di Chimica  di cui è responsabile,  per 

lo svolgimento di un tirocinio formativo sperimentale di 150 ore , 
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dello studente SURDO Leonardo  iscritto al corso di Laurea in  

Biotecnolgie dei Sanitari e Farmaceutiche della  Facoltà di 

Scienze Biotecnologiche. 

- b) Il prof. Campagna inoltra richiesta di continuazione di 

frequenza del suo laboratorio di ricerca, per completamento del 

lavoro di tesi da parte, di una laureata ex interna dello stesso 

laboratorio. Il Direttore nel ricordare che comunque tutte le 

persone che frequentano un laboratorio chimico-sperimentale 

devono essere in possesso di relativa copertura assicurativa, 

ripropone al Consiglio di esaminare con attenzione questo tipo di 

richieste al fine di evitare la creazione di eventuali figure di 

precariato.  

Si apre una ampia discussione se porre un limite temporale alle 

suddette richieste, se introdurre dei limiti anche sui requisiti che i 

richiedenti devono possedere per poter frequentare i laboratori. 

Il Consiglio, nell’esprimere parere favorevole alla richiesta 

prodotta dal prof. Campagna, demanda alla Giunta il compito di 

regolamentare l’argomento al fine di evitare un uso improprio di 

tali possibilità  

Richiesta di attivazione di un CO.CO.CO.   

e)  Il prof. A. Carotti ha fatto richiesta di pubblicazione di bando 

di selezione per il conferimento di un Co.Co.Co.  

Il Direttore informa che ai sensi dell’art. 3 D.R.12898, il 

Direttore deve procedere anche alla nomina della Commissione 

preposta alla valutazione dei titoli. 

   Per quanto sopra il Direttore comunica che verrà bandito un 

contratto di collaborazione coordinata e continuativa finalizzata 
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ad attività di ricerca del gruppo del prof. Carotti per un importo 

di 25.000,00 euro. La relativa commissione sarà costituità da:  

- Prof.  Angelo Carotti, dal prof. Saverio Cellamare, dott 

Francesco Lionetti e Sig, Giovanni Cellamare con funzioni di 

segretario verbalizzante.  

     Il Consiglio approva. 

   La seduta  è tolta alle ore  18.30 

Il segretario      Il Direttore 

(Sig. Giovanni Cellamare)  (Prof. Carlo Franchini) 


